

Prix jeunesse et coup de cœur

LA JEUNESSE N'ATTEND PAS LE NOMBRE DES ANNÉES

Le conseil municipal a récompensé les cinéphiles de l'association #ciné Sion, ainsi que la plateforme web Spec Etoile, développée par un jeune Bramoisien de 19 ans.

Photographies : © Thierry Sermier

La révélation jeunesse de l'année, c'est lui, Sven Truffer. Ce jeune informaticien de 19 ans vit à Bramois et prépare sa maturité technique. Signe particulier? Une passion dévorante pour le web, qui lui a valu de décrocher cette année le Prix coup de cœur de la Ville de Sion pour sa plateforme de services web baptisée Spec Etoile.

«J'ai toujours été un geek passionné depuis mon plus jeune âge. Depuis l'ouverture de mon tout premier site à mes 7 ans, je n'ai jamais cessé de faire grandir ma famille de services», confesse-t-il. Le parcours de Sven Truffer est étonnant. A l'âge où certains s'échangent encore des cartes Pokémon dans la cour de récré, Sven lance un réseau social pour les élèves de sa classe. On peut y échanger de manière sécurisée des photos, des contacts, des vidéos et l'agenda des événements. Deux ans plus tard, le site Chating ouvre ses portes. 3 000 personnes s'y inscrivent. Et à nouveau c'est le succès.

A 16 ans, en plein apprentissage, Sven utilise ses économies pour ouvrir son site «OùQuoiComment». Où faire la fête? Quoi faire le vendredi en Valais? Comment me rendre à tel ou tel endroit? Le jeune homme trouve des partenaires pour faire grandir son projet. On peut désormais y acheter son billet de train, consulter les événements de la région, trouver un hôtel et même réserver un restaurant. «OùQuoiComment est devenu le Trip Advisor du Valais», se réjouit-il.

Et l'aventure continue. Les différents sites de service sont désormais regroupés sur une seule plateforme, Specetoile. Celle-ci est alimentée par de jeunes bénévoles et met à disposition de nombreux outils numériques gratuits et faciles d'utilisation. Depuis 2017, plus d'un million de visiteurs uniques l'utilisent. Sven Truffer n'est pas prêt de s'arrêter et se fixe un objectif ambitieux: «Je veux rendre service au Valais». Voilà qui valait bien un Prix coup de cœur, décerné lors de la grande soirée du sport et de la jeunesse.

Passion cinéma

Récompensée par le Prix d'encouragement à la jeunesse, l'association #ciné Sion réunit une dizaine de jeunes Sédunois passionnés de cinéma, encadrés par deux coordinateurs qui assurent le lien avec l'association-mère #ciné à Neuchâtel. Avec le soutien de la direction des cinémas sédunois, le groupe organise chaque année 6 événements réservés aux 14-18 ans. En plus de la projection d'un film en avant-première, des animations sont proposées: quizz, mise en scène, interview, apéro, etc. Les jeunes de #ciné Sion s'impliquent dans toutes les étapes de l'événement: programmation, communication, organisation des animations annexes.

> Ci-dessous: distribution des médailles sportives
À droite: Sven Truffer

